
Question orale – conseil communal du 30 mai 2022

Sauvons la Chartreuse

Monsieur le bourgmestre,

Lors de notre dernier conseil communal du 25 avril, a eu lieu une interpellation citoyenne
sur l’avenir du site de la Chartreuse, posée par un des représentants du collectif « Un air
de Chartreuse ». En réponse à cette interpellation, vous avez pris deux engagements.

Le premier : prendre contact avec le collectif "Un air de Chartreuse" et les autres acteurs
du dossier, et vous asseoir à la table pour essayer de dégager des solutions, ce dans les
plus brefs délais.

Le deuxième : qu'il n'y aurait pas d'évacuation de la ZAD.

Monsieur le Bourgmestre, trois semaine après votre engagement de rencontre, je vous ai
envoyé un mail malheureusement resté sans réponse, m’étonnant qu'il n'y ait toujours pas
de date fixée pour cette rencontre tellement importante pour un de nos poumons verts, la
Chartreuse. Une semaine de plus s’est encore écoulée et toujours rien.

• Monsieur  le  bourgmestre,  pouvez-vous  nous  communiquer  la  date  de  cette
rencontre, et qui seront les acteurs du dossier invités à cette occasion ?

• Reconfirmez-vous qu’il  n’y  aura  pas d’intervention  de la  police  à  la  ZAD de la
Chartreuse ?

Sophie Lecron

Conseillère communale PTB


